

RM Kindo begründet ihren Antrag, durch dessen Umsetzung mit geringem Einsatz von Haushaltsmitteln und unter Berücksichtigung eines schonenden Umgangs mit der Natur effektiv Strom und Energieeinsparungen erzielt werden können. Eine Umstellung auf LED-Leuchten soll lediglich bei Neuanschaffungen und dem Austausch von Lampen erfolgen. Sie bittet, dem Antrag zuzustimmen.

BM Böhling teilt mit, dass der Verwaltungsausschuss eine Beratung dieser Angelegenheit im zuständigen Fachausschuss beantragt.

Diesem Antrag wird einstimmig zugestimmt.